

MITMACHEN



Felix Goldbach

Politik und Recht in Münster
Seit September 2017 bei 360°
Aufgabenbereich: Marketing

Mein Name ist Felix Goldbach. Ich bin 20 Jahre alt und studiere im 5. Semester Politik und Recht in Münster. Seit September 2017 arbeite ich im Marketing Ressort. Auf 360° bin ich durch einen Artikel in der FAZ aufmerksam geworden. Über eine Freundin, die sich ebenfalls bei 360° engagiert, bin ich schließlich dazu gestoßen. An 360° begeistert mich zunächst die tolle Grundidee, dass die wissenschaftlichen Arbeiten von Studierenden schon während des Studiums veröffentlicht werden können. Daneben finde ich es spannend, in vielfältiger Art und Weise in die Entstehung eines so attraktiven Heftes eingebunden zu sein und die Möglichkeit habe, meine Arbeit auch aktiv zu gestalten.

Maximiliane Linde

Politikwissenschaft und Religions-
wissenschaft in Münster
Seit März 2017 bei 360°
Aufgabenbereiche: Textredaktion
und Öffentlichkeitsarbeit



An 360° begeistert mich, dass studentische Arbeiten einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. Da ich selbst bereits viele Hausarbeiten schreiben musste, finde ich es immer schön, wenn der wissenschaftliche Wert dieser Arbeiten anerkannt wird. Auch für die Wissenschaftskommunikation bedeutet 360° einen großen Schritt nach vorne, da gesellschaftlich relevante Themen auf ansprechende, aber auch fachlich korrekte Weise für viele Menschen aufbereitet werden. Neben diesen erstrebenswerten Zielen ist es besonders die Arbeitsatmosphäre in einem komplett selbstorganisierten, quer durch die Welt verteilten Team, die mir so gut gefällt.

Jannika K. Nowak

Nachhaltiges Design in Köln
Seit September 2017 bei 360°
Aufgabenbereich: Layout



Ich bin über eine Mail meiner Uni auf 360° aufmerksam geworden. Ich fokussiere mich im Studium auf Grafik- und Kommunikationsdesign. Da ich mich mittlerweile fast am Ende meines Studiums befinde, bin ich sehr motiviert endlich auch Projekte außerhalb des Uni-Rahmens zu starten. Die Suche nach Layoutern für dieses Magazin kam zum perfekten Zeitpunkt. Mich beeindruckt insbesondere, dass dieses Magazin allein von Studierenden auf die Beine gestellt wird. Es bietet eine tolle Möglichkeit, schon während des Studiums Texte sowie Fotografien und Illustrationen professionell zu veröffentlichen. Darüber hinaus war es eine fantastische Chance für mich, einmal ein Magazin komplett durch zu gestalten.



Charlotte Kalthoff

Nachhaltiges Design in Köln
Seit September 2017 bei 360°
Aufgabenbereich: Layout

Mein Name ist Charlotte Kalthoff. Ich bin 21 Jahre alt und studiere im 7. Semester Nachhaltiges Design an der Ecosign Akademie in Köln. Seit dieser Ausgabe bin ich dank Jannika Nowak in der Layout Redaktion von 360°. Mein Schwerpunkt im Studium ist Kommunikationsdesign. Daher finde ich es sehr spannend mein Gelerntes hier austesten zu können. An 360° finde ich gut, dass es rein von Studierenden gemanagt wird und alle zusammen ehrenamtlich an einem Strang ziehen, um ein gutes Endprodukt zu erhalten. Das miteinander arbeiten ist sehr angenehm, da man sich auf einer Ebene begegnet. Die interessanten Texte zu layouten und die Illustrationen passend einzubringen macht Spaß.